

	学校だより <b>『歓』『敢』『寛』にあふれる          ともに今を輝く学校づくり</b>	令和7年11月10日 NO. 30	
---	--	----------------------	---

## やっと会えたね！生きてきてくれて、ありがとう！

11月6日(木)6時間目、2年生を対象に「いのちの先生」の授業を体育館で行いました。三豊総合病院の西川笑子助産師さんに来校いただき、いのちが生まれるまでに関わったこれまでの経験から感じたことや子どもたちに伝えたいことを、写真や動画を交えながら語ってくれました。特に、いのちが生まれる瞬間の映像はとても印象強く、子どもたちの表情から一人一人のいのちの尊さを実感してくれていました。



## 来日した外国の方の思いは？より良い接し方は？

11月7日(金)午後、体育館で人権講演会を実施しました。講師として、高松大学講師のパク先生、三豊市ALTのスヴェン先生をお招きし、日本で生活するようになってから印象に残っている出来事や感じたこと等を教えていただき、私たちが日本人として人としてあるべき外国の方との接し方を深く学ぶことができました。また、今年度は人権学習実行委員に立候補した1年生6名が準備・運営に携わり活躍してくれました。

